



Das Aggertal-Gymnasium hat ein neues Schulgebäude

Im Jahr 2012 begann die Planung für die große Sanierung und den Teilneubau des damals fast 50 Jahre alten Schulgebäudes. Als direkt nach der Karnevalsfeier 2014 mit dem Abriss der alten Turnhalle und der Aula begonnen wurde, begann für das Aggertal-Gymnasium eine lange Zeit der Provisorien und Teilumzüge. Im Februar 2016, also nach rund zwei Jahren Bauzeit, waren alle Gebäudeteile fertig und es konnte alle Klassen- und Kursräume bezogen werden.

Das Aggertal-Gymnasium gehört jetzt sicherlich zu den modernsten Schulen im Kreis mit einem vorbildlichen Raumkonzept und einer zukunftsweisenden Ausstattung.

Der folgende kleine „virtuelle Rundgang“ soll Ihnen einen Einblick in das Schulgebäude vermitteln.



Gebäudeteil A

- Sporthallen

Gebäudeteil B

- Forum (Mensa), Musikräume, Naturwissenschaftliche Fachräume, zentrale Toilettenanlage

Gebäudeteil C

- Oberstufenräume, Kunsträume, Informatikraum, Lehrerzimmer, Musikschule, Ganztagsräume, Toiletten

Gebäudeteil D

- Jahrgangcluster Sekundarstufe 1, Verwaltung, Toiletten





- Alle Klassen- und Kursräume sind mit Einzeltischen ausgestattet und ermöglichen so flexible Sitzordnungen.
- Alle Räume verfügen über Whiteboards und digitale Präsentationsmedien (Beamer, Dokumentenkamera).
- 12 Räume sind mit interaktiven Tafeln („Smartboards“) ausgestattet.





- Jeweils drei Klassenräume in der Sekundarstufe 1 sind zu einem Jahrganscluster zusammengefasst.
- In jedem Cluster gibt es einen mit Computerarbeitsplätzen ausgestatteten Differenzierungsraum.
- Der Differenzierungsraum liegt zwischen den drei Klassenräumen im Cluster und kann gemeinsam vom Jahrgang genutzt werden.





- Für die Öffnung des Unterrichts gibt es zusätzlich in jedem Jahrgangcluster eine offene Lerninsel vor den jeweiligen Klassen.
- Die Schule verfügt über zwei Aufzuganlagen. Jeder Unterrichtsraum kann somit barrierefrei erreicht werden.





- Die 5 Jahrgangskluster der Sekundarstufe 1 sind im Gebäudeteil D untergebracht.
- Die Schülerinnen und Schüler bleiben die gesamte Sekundarstufe 1 in ihrem Klassenraum und in ihrem Jahrgangskluster.
- Für die naturwissenschaftlichen Fächer sowie für die Fächer Musik, Kunst, Sport und Informatik gibt es Fachräume.
- Die Kursräume der Oberstufe sind im Gebäudeteil C zusammengefasst.





- Die sechs naturwissenschaftlichen Fachräume sind im Gebäudeteil B angeordnet.
- Ein Raum ist als Labor besonders ausgestattet und dient der Differenzierung und besonderen Förderung.





- Die Schule hat einen Informatikraum mit 20 Arbeitsplätzen.
- Für die Nutzung digitaler Medien im Klassen- oder Kursraum haben wir Laptop-Wagen mit jeweils einem Klassensatz mobiler Computer.
- Für Rechercheaufträge hat sich der Einsatz der schuleigenen Tablet Geräten bewährt.
- Sehr beliebt ist die Arbeit mit den Lego-Mindstorms-Robotern.





- Die Schule hat zwei Musikräume, die beide mit einem Flügel ausgestattet sind.
- Die Musikräume werden auch für das gemeinsam mit der Musikschule angebotene Bläserprojekt genutzt.
- Im Nachmittags- und Abendbereich nutzt die Musikschule Engelskirchen unsere Räume.





- Die Sporthalle kann durch eine Trennwand in zwei Hallen geteilt werden.
- Zusätzlich gibt es noch einen Gymnastikraum, der auch zur Differenzierung genutzt werden kann.





- In der Mensa bzw. im Forum gibt es ein warmes Mittagessen, belegte Brötchen, Snacks und Getränke.
- Die Mensa ist jeden Tag von 8:30 bis 15:00 Uhr geöffnet.





- Das Forum wird auch für Veranstaltungen und für Präsentationen genutzt.
- Die fest installierte Bühne kann erweitert und durch Vorhänge abgetrennt werden.
- Eine Licht- und Tonanlage ist vorhanden.





- Das Forum bietet zusätzlich viele Sitzgelegenheit zum Aufenthalt in den Pausen und Freistunden.





- In den Mittagspausen gibt es diverse Angebote (Sport, Musik, Kunst, Lesen, stilles Arbeiten, ...)
- Es gibt einen Spielraum mit Gesellschaftsspielen und zwei Kickern.
- Für die Schülerinnen und Schüler der Oberstufe gibt es einen eigenen Aufenthaltsraum.





- Auf den Schulhof können diverse Spielgeräte ausgeliehen werden (Einräder, Diabolos, Bälle, Tischtennis, Pedalos, usw.).
- Die Ausgabe wird von Schülerinnen und Schülern der Oberstufe betreut.





- Die beiden Kleinspielfelder werden für den Sportunterricht und auch in den Pausen genutzt.
- Neben dem zweiten Kleinspielfeld gibt es auch eine Anlage für Beach-Volleyball.





- Die Bibliothek wird in den Mittagspausen als Rückzugsort und zum Lesen genutzt.
- Natürlich können Bücher auch ausgeliehen werden.





- Der Ruheraum bietet eine Rückzugsmöglichkeit für diejenigen, die lesen oder sich entspannen möchten.





ATG | Aggertal-Gymnasium

Gebäudeimpressionen





ATG | Aggertal-Gymnasium

Gebäudeimpressionen





ATG | Aggertal-Gymnasium

Gebäudeimpressionen





ATG | Aggertal-Gymnasium

Gebäudeimpressionen





ATG | Aggertal-Gymnasium

Gebäudeimpressionen





ATG | Aggertal-Gymnasium

Gebäudeimpressionen

